



Reprise des offices liturgiques à l'église de la Trinité de Pyongyang



Le 15 mars 2020, deuxième dimanche du Grand Carême, les offices ont repris à l'église de la Trinité de Pyongyang, après une interruption due à la quarantaine instaurée pour lutter contre la diffusion de l'épidémie.

Le prêtre Vladimir Tchjan a célébré la Divine liturgie, assisté des diacres Georges Youn et Paul Pak. L'ambassadeur de Russie en RPDC, A. Matsegora, et des expatriés orthodoxes en Corée du Nord assistaient à l'office ; beaucoup ont communié aux Saints Mystères du Christ.

Après l'office, le prêtre Vladimir Tchjan a lu le message du métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque patriarcal en Asie du Sud-Est, aux hiérarques, aux clercs, aux moines et aux fidèles de l'Exarchat sur l'épidémie de coronavirus. Remarquant que les peuples des pays relevant de la

responsabilité canonique de l'Exarchat du Sud-Est sont particulièrement touchés par ce nouveau fléau, permis par Dieu, le métropolite Serge a appelé tous les orthodoxes à prier pour la fin de l'épidémie ; il les a invités à célébrer des offices d'intercession pour le prompt rétablissement des malades et pour que la maladie cesse de se répandre.

Les autorités de la République populaire démocratique de Corée, dans le cadre d'un ensemble de mesures contre la propagation de l'épidémie de coronavirus, ont mis en place un certain nombre de restrictions dans le pays, qui avaient empêché la célébration des offices et la venue des orthodoxes, notamment des employés de la représentation diplomatique russe, à l'église de la Trinité. Les mesures prises ont donné de bons résultats, et les restrictions sont progressivement levées. Néanmoins, l'office a été célébré en suivant certaines règles de prudence sanitaires.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45610/>